

栗野小だより

【めざす子ども像】

○やる気のある子(よく学ぶ子・思いやりのある子・元気な子)
スローガン 「感動と感謝、そして創造」

令和元年9月20日

住 所: 鹿沼市口栗野802
TEL: 85-2034
FAX: 85-2125
(公式ホームページ)
アクセスは QR コード
をご利用ください。

<始業式>

8月27日(火)に始業式を行いました。始業式は欠席する子もなく全員がそろってスタートを切ることができました。

始業式では、6月から始めた子どもたちの振り返りカードを紹介しながら、「目標」をもつことの大切さについて話しました。ここで6年生の目標を紹介します。

「下学年にがんばっている姿を見せて、6年生になったら、こうやってがんばるんだと思ってもらえるようにする。」という前向きの内容や「やる気をもってがんばりたいです。よく学び、よく遊ぶ子はやる気が大切だと思ったからです。」という目標の理由をきちんと書いている中身から、真剣に考え、作成した跡が感じられ、うれしく思いました。



<朝のあいさつ運動>

8月29日(木)は、栗野地区青少年育成市民会議の皆様による、「あいさつ運動」が実施されました。元気な声と笑顔で迎えられた子どもたちは、気持ちよい一日を過ごすことができました。

「挨拶」の挨は「心を開くこと」、拶は「相手に近づいていくこと」という意味があるそうです。相手を尊重して、心を寄せていくことが「あいさつ」です。

自分以外の人は、自分にないたくさんの中をもっています。そんな気持ちで、あいさつを交わしていくといいます。



<PTA奉仕作業>

8月31日(土)は、早朝6時30分より、PTA奉仕作業が実施されました。校舎内外をきれいにしていただき、より一層美しい環境になりました。教室の窓は視界がすっきりして外がきれいに見渡せます。雨で流れてしまった砂を側溝から引き上げてくださいましたので、くぼんだ所に戻し、整えたいと思います。運動会が待ち遠しいです。



<夏休み作品展>

8月27日(火)の始業式には、両手いっぱいに宿題を抱え、うれしそうに登校する子どもたちの姿を見ました。長期休業中の宿題は自分で計画立て、身に付けるように継続したり、知的好奇心を満たすような普段できない研究や調べ学習に取り組むことに意味があると思います。

今回理科の自由研究や工作等、熱心に取り組んだ様子が感じられ、努力の跡や継続した学習の様子を確認できました。



<2学期が始まって>

「子ども」

奨励を受けた子どもは 自信を覚える
寛容に出会った子どもは 忍耐を覚える
賞賛を受けた子どもは 評価することを覚える
フェアプレーを経験した子どもは 公正さを覚える
友情を知る子どもは 親切を覚える
安心を経験した子どもは 信頼を覚える
可愛がられ抱きしめられた子どもは 世界中の愛情を感じることができる

ドロシー・ローノルト 作 一部抜粋



「子育て」の講演会などでよく使われる詩です。夏休みが終わって一ヶ月。子どもたちは学校生活に慣れましたか。学校でも家庭でもプラスに向くような働きかけを心がけ、子どもたちを伸ばしていきたいと思います。

子どもたちの調子が出ないとときには、こちらからの働きかけを振り返りたいですね。

<運動会の練習が始まりました> スローガン掲示

子どもたちが一生懸命考えたスローガン

「令和初の熱い戦い、栄光の宝物をつかみとれ！」を昇降口に掲示しました。

近くで見てみると、迫力と個性を感じる芸術作品になっています。

運動会への思いを感じます。



入場行進



9月・10月の主な行事予定

9月27日(金)運動会準備
28日(土)運動会
30日(月)運動会振替休業日
10月 1日(火)安全点検 教育実習受け入れ
10月 2日(水)5年稻刈り
3日(木)6年生社会科見学
4日(金)1・2年生活科見学
8日(火)ふれあい収穫感謝会

10月 15日(火)個人懇談(21日まで)

21日(月)1・2年まざあぐうす
PTAワンタッチバレー大会
22日(火)即位礼正殿の儀(祝日)
23日(水)授業力向上訪問
28日(月)5年生社会科見学
31日(木)就学時健康診断(-下校14:00)